ELPAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 20 DE FEBRERO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.835 | EDICIÓN AMÉRICA

Dimite el cargo de Macri que ocultó dinero en Andorra

Un grupo de aliados del Gobierno argentino pedía apartar a Díaz Gilligan hasta aclarar su situación

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires El subsecretario general de la presidencia de Argentina, Valentín Díaz Gilligan, presentó ayer su dimisión después de tres días de gran presión mediática y política tras el escándalo desvelado por EL PAÍS sobre la cuenta secreta que tenía en un banco de Andorra con 1,2 millones de dólares. A esta presión se habían sumado voces internas. Algunos de los socios de Cambiemos, la coalición que formó Macri para ganar las elecciones en 2015, reclamaban al presidente que lo apartara mientras se aclaraba su situación.

La indignación, al contrario de lo que pensaba el Gobierno, iba en aumento y el subsecretario decidió marcharse para no perjudicar más a Macri. Díaz Gilligan, un hombre importante de la estructura cercana al presidente, insistió durante todo el fin de semana en que no había hecho nada incorrecto. El dinero de Andorra viene de negocios del fútbol, un asunto sensible en el entorno de Ma-cri, que dirigió durante 12 años Boca Juniors. Anticorrupción había pedido a Díaz Gilligan que explicara por qué no declaró en 2013, cuando fue elegido alto cargo en el Ayuntamiento de Buenos Aires, que era director de la firma de la cuenta en Andorra. Página 9

ADEMÁS

El debate del aborto agita a los argentinos

El debate de la despenalización del aborto en Argentina gana cada vez más terreno y enfrenta a la sociedad con el Congreso. P9



La canciller alemana señala a su posible sucesora

Vargas Llosa cuenta su viaje del marxismo al liberalismo p25

Las elecciones venezolanas dividen más a la oposición

Los partidos agrupados en la Mesa de Unidad Democrática no llegan a un acuerdo sobre si participar o no en las presidenciales de abril

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**La oposición venezolana, agrupada en la coalición Mesa de Unidad Democrática (MUD), ha ahondado su división ante las presidenciales convocadas para el 22 de abril por el régimen de Nicolás Maduro. La alianza no ha podido acordar una estrategia común sobre si concurrir o boicotear los

comicios, en los que líderes opositores como el excandidato presidencial Henrique Capriles están inhabilitados. Los partidos Voluntad Popular y la Causa Radical ya han anunciado que no se presentarán a la cita electoral. El fin de semana hubo consultas de los políticos con sectores de la Iglesia católica, industriales, sindicatos y rectores. La mayoría se inclina por no concurrir al considerar que el proceso está amañado. Pero un sector encabezado por Henry Falcón defiende que una movilización masiva en los comicios, impulsada por la crisis económica, podría incluso superar las barreras impuestas por el órgano electoral chavista.

Página 11



Un grupo de estudiantes se concentra a favor del control de armas en Estados Unidos, ayer frente a la Casa Blanca. / EVAN VUCCI (AFP)



Supervivientes de la matanza de Parkland convocan una marcha en Washington

Los jóvenes, contra las armas en EE UU

PABLO DE LLANO, **Miami** Parkland como punto y aparte de la sangría de las armas. Los estudiantes supervivientes de la matanza del instituto de Florida, donde el miércoles pasado fueron asesinados 14 adolescentes y tres adultos por un exalumno con un fusil de asalto, se han organizado. Para presionar a la clase política en el control del mercado de las armas en Estados Uni-

dos, han convocado una marcha para el próximo 24 de marzo en Washington con el lema Marcha por nuestras vidas, a la que wuieren que se sumen jóvenes de todo el país. El presidente Donald Trump ha recibido críticas entre los alumnos y los padres del instituto por tratar la matanza como un problema de salud mental y no de un acceso sin regulación a las armas.